

## **Kein Herz und keine Seele**

Kein Herz und keine Seele,  
ja, viele haben sich so gefunden.  
Meist hatte man sich viel zu erzählen,  
es sprühten meist auch groß die Funken.

Der Eine log das Blau vom Himmel,  
der Andere genoß dazu 'ne flasche Bier.  
Man liebte den großen Schwindel,  
und auch die allseits bekannte Raffgier.

Man lachte, scherzte gerne,  
über Hunz und Kunz und Trallala.  
Man fuhr auch gerne Sterne,  
doch einer dachte imperial.

Freundschaft unter gleichgesinnten Herren,  
die dazu noch ausgebufft.  
Keiner konnt' sie bisher verderben,  
keiner hat's bisher geschafft!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)